
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第３回） 議事要旨 

 

１．日 時  令和３年６月１６日（水） １３：０３～１４：３１【ハイブリット会議】 

 

２．出席者  服部センター長、ヨサファット教授、市井教授、本郷准教授、小槻准教授、楊助教 

近藤教授、本多准教授、樋口准教授、入江准教授、齋藤准教授、梶原講師、天野総務課長 

     

３．教員会議（令和３年度第２回）議事要旨について 

  原案について、承認された。 

 

４．議 題 （審議事項） 
（１）協力研究員について 

服部センター長、本郷准教授から、資料１に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（２）令和３年度共同利用研究について 

服部センター長、市井教授から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 

（３）その他 
   ①拠点の期末評価について 

服部センター長から、進捗状況と今後の予定について報告があった。 
 
  ②拠点運営委員会の開催予定について 

服部センター長から、開催日程と議題について説明があった。 
なお、日程については、再度調整することとなった。 

 
 
５．報告事項 

（１）教育研究評議会及び大学運営会議（6/10）について 

    服部センター長から、資料３に基づき、報告があった。 

・令和２事業年度に係る業務の実施に関する報告書（案）について 

・学生相談について 

・「researchmap」への教育研究活動情報の登録及び更新について 

・府省共通研究開発システム（e-Rad）における研究者登録に関する取扱いについて 

・科研費獲得増に向けた取組について 他 

    

（２）その他 

〇 各種委員会等報告 
 予算委員会 

    近藤教授から、今年度（R3）の予算配分については、拠点の共同研究を含むことから次回の教員 
会議で審議予定の報告があった。 

 
 共同利用研究推進委員会  
特になし 

 
 広報委員会  
小槻准教授から、ニュースレーターの記事について協力依頼があった。 
 
 
 
 



 施設委員会  
本多准教授から、ポスターパネルの移動について報告があり、定年退職した教員が使用していた 

部屋の運用等を含め、センターでのスペース利活用について今後検討する旨報告があった。 
また、施設内のエアコン等の不具合（修理）について調査実施の協力依頼があった。 

 
 計算機及びデータベース委員会 
樋口准教授から、以下について報告があった。 
・データアーカイブ等の支援をしている技術補佐員の後任の選出について 
・情報セキュリティ・個人情報保護研修会の実施について 
・サーバ室（３F）のエアコンの不具合について 
また、昨年度から継続してグローバルIPアドレスを利用している場合は、継続利用申請を行な 

うよう依頼があった。 
 

 
 教育委員会 
入江教授から、以下について報告があった。 
・ENGINEの進捗状況および今後の予定について 
・５月３０日開催のコース説明会・入試説明会の実施報告 
・修士論文の提出および発表会の日程について 
・博士課程（前期・後期）の入試日程について 
 

 中期計画推進委員会 
 自己点検・評価委員会 

    服部センター長から、令和４年度概算要求の申請について説明があり、新規組織整備等の説明資料
作成の協力依頼があった。 
 
 学術推進企画小委員会  

ヨサファット教授から、科研費獲得について積極的に申請するよう依頼があった。 

    
 
 
 
 
 
 

                以上 


